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我省剑客曹博
收获二青会预赛冠军

星报讯（记者江锐） 2018-2019赛季全国击

剑冠军赛暨二青会预赛第一站比赛近日在浙江省

绍兴市收兵。在二青会男子花剑个人比赛中，安徽

小将曹博敢打敢拼、发挥出色，以15:6的大比分战

胜浙江小将茅辰龙，夺得男子花剑个人冠军，男重

小将随亮亮获男重个人第八名。在前期进行的成

年组比赛，安徽选手俞乐凡获男重个人第五名，兰

明豪、江晨阳、许乔飞获男子重剑团体第七名。

全国击剑冠军赛是全国体育单项赛事中级别

最高的赛事之一，也是浙江省首次申办到的全国

高级别、高水平的击剑赛事。值得一提的是，此次

击剑赛首次将全国击剑冠军赛与二青会预赛相结

合。比赛共吸引了来自全国各地的69支队伍，共

计1000余名运动员、领队、教练员参赛，规模远超

往年同类别赛事。比赛设花剑、重剑、佩剑三个赛

项，成年组（个人）、青年组（个人）、成年组（团体）、

青年组（团体）等多个组别，各项目均分男、女进

行，累计共24个小项。

安徽金花朱琳
遭日本小将爆冷出局

星报讯（记者 江锐） 昨日，2019赛季亚洲最

高级别的红土赛事WTA125K系列赛安宁站继续

女单第二轮的较量，女单4号种子，安徽金花朱琳

遭遇20岁的日本姑娘村松千裕爆冷，无缘八强。

朱琳今年25岁，现WTA女单世界排名第94

位，首轮比赛击败了队友张宇璇。她本场比赛的

对手松千裕现WTA女单世界排名第358位，本场

比赛也是两位姑娘职业生涯的首次交手。本场比

赛，两人打得非常接近，关键分的表现决定了本场

比赛的最终胜利归属，村松千裕全场比赛 8 次破

发机会实现了5次破发，朱琳则7次破发机会兑现

了 4 次破发，最后的比赛总得分，朱琳仅以 75 比

77落后村松千裕2分。整场比赛一共耗时1小时

52分钟，朱琳输得非常可惜。

星报讯（记者 吴笑文） 电影《我和我的祖

国》发布一组时尚大片与导演影像，影片的总导演

陈凯歌、总制片人黄建新、导演张一白、管虎、薛晓

路、徐峥、宁浩、文牧野携手亮相，集结几代中国电

影人力量，定格中国导演风采与姿态。电影《我和

我的祖国》讲述了新中国成立70周年经典历史瞬

间下，普通人与祖国息息相关的动人故事，将于

2019年国庆档与观众见面。

七位导演横跨上世纪五十年代到八十年代，

代表着中国导演的代代相传。七位导演共同打造

一部电影，是中国影史上的首次创举。影片片名

《我和我的祖国》中的“我”，是 7 位导演与影片故

事的主角。影片从“历史瞬间、全民记忆”出发，落

脚在每个普通人身上，每个故事的主角都是最普

通的中国人。在新中国成立 70 周年的宏大历史

视野下，每个国人都有与祖国紧密相连的温情故

事，影片旨在用这些朴实的故事，挖掘普通人和国

家之间深层次的情感羁绊。

星报讯（记者江锐） 安徽省运会是全省最高规格的

综合性运动会，每四年举办一届，目前已经举办了14届。

记者近日从省体育局青少年体育处获悉，以后拟允许符合

一定条件、在我省常住的外省户籍运动员注册参赛。

今年是省十五运会周期第一年，省体育局制定出台

青少年部竞赛规程总则，推进省运会竞赛改革，是今年

一项重点工作。按要求做好省运会改革工作,“更加突

出人才选拔功能”“回归竞技本位”，这是省十五运会改

革的指导思想。年初省体育局召开了省十五运会竞赛

改革研讨会,提出了省运会改革设想,并就有关问题征

求了各单位意见，目前各项工作正在抓紧时间推进

中。为做好省运会竞赛改革工作,省体育局确定了 5

条基本原则：一是突出人才选拔功能，巩固强化青训

体系；二是围绕项目结构调整，突出重点项目；三是强

化竞赛杠杆作用, 推动科学训练；四是保持政策合理延

续，措施前后衔接；五是完善资格审查政策，维护训练

单位权益。

据悉，结合征求意见反馈情况，省体育局已经基

本确定以下几个方面的改革内容：一是取消运动员骨

龄检测，以户籍年龄和学籍年龄作为参赛年龄依据；

二是拟允许符合一定条件、在我省常住的外省户籍运

动员注册参赛；三是确定增设射击(激光枪)分项；四是

继续设立项目团体奖，将重点项目年度常规比赛成绩

带入省运会各代表团。

竞赛改革：外省户籍运动员也能参加安徽省运会了

大导演强强联手
《我和我的祖国》国庆档上映

星报讯（记者 吴笑文） 聚焦都市单身男女生活实

态的《喜欢你我也是》刚一播出就引起了网友们的热

议。节目中素人嘉宾共赴喜欢你小屋开启寻爱之旅。

张绍刚、沙溢、于朦胧、古力娜扎、朱星杰、王子异、韩火

火、周洁琼等八位明星则是化身观察员发表一些自己的

见解和观点。

之前的节目中，古力娜扎谈到自己的爱情观和择偶

标准，她说“女性经济独立很重要，面包一定要自己挣”；

另外一半则是只需要给自己足够的爱和安全感就够了，

两人在一起不要顾虑太多，开开心心玩开开心心乐就好

了。让不少网友表示被圈粉，这样超正的爱情观，令人刮

目相看。而在昨日播出的《喜欢你我也是恋爱秘籍版》

中，对于什么时候你会特别想谈恋爱，各位恋爱侦探也都

给出了不一样的回答，周洁琼和韩火火都表示自己在“冬

天的时候想谈恋爱”，因为寒冷的时候会更希望身边有个

人陪。娜扎和朱星杰则表示身边有人秀恩爱时，自己会

比较期待爱情。

对于异地恋的问题，娜扎和朱星杰异口同声表示“异

地是问题”，因为异地很多事情是没法办到的，在最需要

对方的时候，对方却不在身边，很多琐事堆在一起可能会

影响感情。周洁琼则表示“不是问题，喜欢的话可以忍

受，但是不能太久，只能维持一到两年”。

《喜欢你我也是》恋爱学问多，娜扎直言“异地是问题”

星报讯（魏建军 记者 江锐/文 周卫星/图） 4月24日

下午，2019 年全省体彩工作会议暨业务培训会在合肥召

开。省体育局局长高维岭，省纪委监委驻省文化和旅游厅

纪检监察组组长刘晓琳，省体育局副局长甄国栋、副巡视

员刘晓辉，省财政厅综合处处长江永泓，省纪委监委驻省

文化和旅游厅纪检监察组副组长陈高志，省体育局机关处

室、直属单位主要负责人，各市体育行政部门主要负责人

和分管体彩工作负责人，61 个县（区）体育行政部门负责

人，省体彩中层以上干部、分中心主任、优秀专管员参加

会议。会议全面总结了 2018 年度体育彩票工作，布置了

2019年工作。会议主题：安全、责任、发展。明确2019年

“做责任彩票、高质量发展”的工作总目标，确定“严中求

安，稳中求进”的工作总基调。甄国栋和省体育局财务处

副处长张伟分别主持会议。

高维岭在讲话中充分肯定安徽体彩 2018 年所取得

的成绩，对做好2019年的体彩工作提出要求：“坚守底线，

净化生态；责任引领，强化担当；坚定信心，创新发展”。他

特别强调：要从防范市场风险、促进彩票事业健康持续发

展、维护社会和谐稳定的高度来看待“两个专项整治”工作，

正确看待部门利益与国家利益、行业利益与社会利益、短期

利益与长远利益之间的关系。

刘晓琳作了题为《筑牢廉政防控“堤坝”促进体彩健康

发展》的讲话。她指出：2018年安徽体彩成绩显著，为国家

公益事业和体育事业发展做出了较大贡献。她要求省体彩

中心要“抓好廉政教育——在不想腐上下功夫，抓好廉政制

度——在不能腐上下功夫，抓好廉政监督——在不敢腐上

下功夫”，加大风险防控，确保体彩安全健康发展。

江永泓希望体彩同志要树立正确的责任观、风险观

和绩效观，把社会责任贯穿于彩票销售的全阶段、各环

节；要建立合规的红线、责任的底线，实现从重销量向重

客户的战略转移，确保体育彩票销售行稳至远。他对体彩

在加强财务制度管理、加强预算执行等提出了具体要求。

刘晓辉在会议上宣读了关于对合肥、安庆等 6 个优

秀分中心、5 个先进县级单位、18 名优秀专管员表扬的决

定。宿州市、马鞍山市体育行政部门代表，安庆分中心、

合肥一中心主任以及两位优秀专管员作了工作交流和经

验分享。与会代表分组讨论了领导发言、工作报告和《安

徽省体育彩票公益金项目宣传管理办法》。

省体彩中心党总支书记陈文清作了题为《防风险 夯

基础 强规范 提质促发展》的工作报告。他指出：2019 年

工作思路为“01234”，在确保安全零风险的基础上，以扩

大客户群体为核心，做实责任彩票，确保完成局党组下达

的年度销售任务，确保体彩工作安全、健康、高质量发展。

甄国栋在会议总结中要求全省体彩工作者要充分认

清形势，确保“坚持底线思维，依法合规治彩；增强忧患意

识，防范化解风险；转换发展方式，做好责任彩票”。他号

召全省体彩人团结奋进，谱写安徽体彩责任当先、创新发

展的新篇章，向新中国70华诞献礼！

安徽省体彩工作会议召开


